

VIENNE | VALLÉE

VIENNE

Victuailles en pagaille pour les soignants de l'hôpital



En plein coronavirus, le personnel de l'hôpital Lucien-Hussel a reçu plusieurs dons de nourriture. Photo DR

C'est la moindre des choses pour un personnel soignant sur le front de la guerre contre le coronavirus. Mais c'est important de le souligner. Le personnel du centre hospitalier Lucien-Hussel à Vienne a reçu de quoi se nourrir pour quelque temps. D'abord, par l'intermédiaire de Stéphane Milhan, qui a lancé une cagnotte en ligne, désormais terminée, pour aider les hôpitaux. Ce mardi 31 mars, il a ramené pas moins de sept sacs remplis de denrées sucrées et salées. La biscuiterie Bio soleil, basée à Estrablin, a également donné quelques petites gourmandises. Des attentions appréciées par le personnel, qui en fait régulièrement le relais sur ses réseaux sociaux.